
 

日本共産党は次の見解を発表しました。 
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 小学校１年から６年までの学童保育が実現され、共働き家庭やシングルマザ

ーの家庭から喜ばれています。 

 県下で９番目に高い甲良町の水道料金の値上げ計画に反対し、断念させ家計

を守りました。 

 甲良町は以前から水道の有収率が低く漏水または不正取水が深刻な事態とい

われてきました。議会のなかで「盗水」事実を確認し、き然と対処するように要

求。監査請求人を組織して、とうとう「改善勧告の監査結果」を引き出しました。

 長寺センターの建替え用地の土地ころがしを告発。 
町有地に建設させ、2,400万円のムダ使いを止めさせました。 

 たった１日しか開かれない６月・１２月議会の改善を粘り強く要求し、今は

数日間になりました。 
 一般質問の時間制限を阻止し、夜間議会で町民のみなさんが傍聴しやすく申

し入れるなど町民の声が届く議会に変わりつつあります。 
 

 県道、甲良・多賀線の久光精肉店からＫモールまでの歩道設置が完成し喜ば

れています。日本共産党の県会議員と連携しねばり強く交渉した結果です。

 昨年９月議会では現行２回（１万円）検診を５回に拡充され、さらに１２月

議会では、利用しやすいように１２枚券（１枚、2,500 円）で３万円にすると
の回答をひきだしました。 
  


